



# 内之浦



# 楠隼



# 波野

すと一パーセントもありません。つまり、これまで出会った人々、今隣にいる仲間、そしてこれから出会うであろう多くの人々は奇跡の連続で、その一つ一つが大切な時間です。だからこそ、今日のこの日も皆さんにとって特別で忘れられない日になるよう、仲間や今までお世話になった方々、そして家族とたくさん話して、たくさん笑って、時には泣いて、思い出に花を咲かせましょう。

私たちはこの出会いの中で多くの方々に支えられここまで成長できましたが、まだまだ成長途中であり、未熟者です。ですが、これからは一社会人として私たちが支える立場となります。大人の仲間入りをする私たちは、自分の行動一つ一つに責任を持ち客観的に物事を考える力、そして優しさを忘れず肝付町という素晴らしい故郷そして、ここまで育ててくれた家族に少しでも恩返しできるように、これから日々精進していく所存です。

最後になりますが、現在、新型コロナウイルス感染症により人との接触到制限があります。そんな中、私たちの為に今日という素敵な思い出を作ってください。すべての方々への感謝の気持ちと、昨年、成人式の中止を余儀なくされました。先輩方の思いと共に、新成人一人一人の活躍と、肝付町の更なる発展を祈願いたしまして新成人代表のあいさつとさせていただきます。

令和四年 一月 三日  
新成人代表 玉置 葵衣

